

Providing Institution:  **ACTFL**  
AMERICAN COUNCIL ON THE  
TEACHING OF FOREIGN LANGUAGES  **INSTITUTE FOR TEST RESEARCH  
AND TEST DEVELOPMENT**

## Audio transcript

### Zuckersüßer Stau

- A:** Heute Vormittag mussten die Autofahrer auf der Autobahn 7 zwischen Kassel und Frankfurt viel Geduld haben. Nach einem Unfall staute sich der Verkehr dort bis zu 40 Kilometer. Viele Autofahrer steckten fast 6 Stunden fest. Bei starkem Regen ist ein Tanklastwagen umgekippt. Durch den Unfall liefen über 30 000 Liter des geladenen Zuckersirups aus. Die klebrig-süße Flüssigkeit bedeckte die Fahrbahn. Was sich anhört wie das Paradies für alle Kinder, beschäftigte Feuerwehrchef Bernd Schierer viele Stunden.
- B:** Wir waren mit zahlreichen Einsatzfahrzeugen von Polizei und Feuerwehr vor Ort. Insgesamt waren über 100 Personen an den Aufräumarbeiten beteiligt. Die Bergung des LKWs war dabei das kleinste Problem. Viel schwieriger war die Reinigung der Fahrbahn.  
Man konnte die klebrige Flüssigkeit nicht einfach mit Wasser wegspülen. Wir haben dann mit Schneeräumfahrzeugen vom Winterdienst die größten Verschmutzungen zusammen geschoben und abtransportiert. Danach haben wir die Straße wie einen schmutzigen Küchenboden geschrubbt. 50 Helfer wurden dafür mit einem Straßenbesen und heißem Wasser mit Allesreiniger ausgerüstet. Nach 5 Stunden konnte der Verkehr wieder freigegeben werden.
- A:** Umweltschützer beschäftigen sich im Moment mit den möglichen Folgen der Zuckerflut für die Umwelt. Der anhaltende Regen wird diese Sorge aber wohl buchstäblich auflösen können. Der Fahrer des LKWs blieb unverletzt.